

COMUNICADO DE LA DELEGACIÓN DE ESTUDIANTES DEL CAMPUS DE CIUDAD REAL

El pleno de la Delegación de Estudiantes del Campus de Ciudad Real, reunido en sesión ordinaria el 20 de diciembre de 2021, acuerda elevar el presente comunicado a las instancias pertinentes, como continuación a una carta previa elevada al Vicerrectorado de Estudiantes por parte de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Educación y en relación con el asunto tratado por esta: crítica a los insultos hacia los estudios de este Centro (y de otros) vertidos por algunos estudiantes de la Facultad de Ciencias y Tecnologías Químicas en el marco de una actividad, tradicionalmente conocida como "novatadas", celebrada el pasado mes de noviembre.

La Delegación de Estudiantes del Campus de Ciudad Real considera inadmisible cualquier evento organizado que se asemeje, de cualquier forma, a las tradicionalmente conocidas como "novatadas". La convivencia entre estudiantes del mismo, y de diferentes, cursos en el seno de la Universidad debe incluir, lógicamente, el aspecto lúdico, pero con respeto a la dignidad personal, sin caer en vejaciones de ningún tipo ni de actitudes de cualquier modo discriminatorias u ofensivas.

Además, desde esta Delegación de Estudiantes defendemos la absoluta igualdad de cualquiera de las titulaciones que se imparten en el seno de la Universidad. En ese sentido, resultan intolerables menciones que desprecian cualquiera de los estudios y cualquiera de las ramas y ámbitos de estudio existentes, se realicen en el contexto que se realicen.

La mejora de la vida universitaria, el realce de la cultura, el deporte y la convivencia, son solo posibles desde el respeto absoluto a todos los miembros que componen la Universidad y, para este caso concreto, el Campus de Ciudad Real. Por ello, esta Delegación de Estudiantes estará siempre en contra de cualquier acto donde se menosprecie la dignidad humana de cualquier persona, del mismo modo que se posicionará siempre del lado de la igualdad más absoluta entre los estudios existentes y entre quienes los cursan. Solo de ese modo se logrará una Universidad más justa y plural, más respetuosa y, en definitiva, mejor.

Ciudad Real, 20/12/2021